
Protokoll

7 7 . Generalversammlung

1A11.2022 20:00 Uhr

Braugaststätte Löwen, Tisis

57 - siehe Beilage Anwesenheitsliste

Wolfgang Matt (BM Feldkirch), David Domig (GF Bergbahnen Brandnertal),
Walter Hlebayna (VSV), Hans Dunst (VSV), Mats Persson, Philipp Kuster, Jan
Srch, Hubert Nigg, Christoph Zelzer, Daniela Braun, uvam.

Termin:

Ort:

Teilnehmer:

Entschuldigt:

I

I

I

I

Obmann Fedor Celigoj eröffnet die 77 . Generalversammlung und begrüßt alle Anwesenden,
namentlich unsere Ehrenmitglieder Gernot Müller, Kurt Kleindienst, lngo Leierer, Wolfgang Malin
und Charly Wmmer sowie die Mitglieder des Vereinsvorstands.
Begrüßt werden Stadträtin Nathalie Koch, Ortsvorsteherin Elisabeth Pucher, die Obleute Günther
Matt vom SC Feldkirch und Josef Bayr vom SV Tosters. Vom VSV/ASVÖ wird Werner Eberle
willkommen geheißen.

TOP Genehmigung des Protokolls der 76, GV

Das Protokoll der 76. Generalversammlung wurde auf unserer Home-
page http://svtisis.at zur Einsichtnahme veröffentlicht, auf der
Einladung zur Generalversammlung wurde darauf hingewiesen.
Zum Protokoll gab es keine Korekturen, Einwendungen oder
Ergänzungen.

Auch das diesjährige Protokollwird in den nächsten Tagen auf unserer

Wird auf Antrag
einstimmig genehmigt

Homepage veröffentl icht.

TOP Berichte

3.1 Bericht Vorstand - Obmann Fedor Celigoi ausführlicher Bericht siehe
Beilage 0{

Fedor gibt einen kursorischen Rückblick auf die vergangene Saison
und geht auf die Highlights ein. Er bedankt sich bei allen, die zum
Vereinserfolg beitragen und erwähnt die Sponsoren namentlich.

3.2 Bericht Sportwart - Marcel Karlinger

Marcel gibt nachfolgenden Bericht über die vergangene Saison:

Marcelfasst die umfangreichen Trainingsaktivitäten zusammen. Er hebt in weiterer Folge die
vielen Aus- und Weiterbildungen der Mitglieder hervor. Besonders hat Marcel das erfolgreiche
Ergebnis in der Saison 202112022 hervorgehoben.

Vielen Dank an alle, die das Schifahren unterstützen - vom Vorstand über das Trainerteam, die
Steuerungsgruppe, den Elternvertretern, den Eltern und den Kaderkids!

ausführlicher Bericht
Beilage 02
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3.3 Bericht Hüttenwart - Gerald Goldner

Gerald hebt folgende Punkte von den Aktivitäten bei der Hütte hervor:

Die Aktivitäten auf der Hütte, insbesondere im \Ninterhalbjahr, waren von der Pandemie
bestimmt. lm Sommer wurde die Hütte sehr stark frequentiert und es wurden mehrere neue
Mitglieder gefunden.

lm Sommer musste die Wasserversorgung repariert werden, nachdem diese nicht mehr
funktionierte.

Danke an Alle, die einen Hirttendienst übernommen haben oder beiArbeitseinsätzen und Veran-
staltungen geholfen haben!

3.4 Bericht Kassierin - Daniela Braun

Fedor vertritt Daniela und berichtet über das vergangene Jahr:

ln der Saison 2A21r2A22 ergaben sich Einnahmen in Höhe von € 37.114,48. Diese standen
Ausgaben in Höhe von € 38.612,18 gegenüber; daraus resultierte ein Verlust in Höhe von
€, 1.497,70.

Das Vereinsvermögen beträgt € 53.127,91.

Fedor informiert, dass Daniela in Aussicht gestellt hat, nach dieser Funktionsperiode, die
Funktion der Kassierin zurücklegen zu wollen. Er ruft daher lnteressierte auf, sich bei ihm oder
bei Daniela zu melden.

ausführlicher Bericht siehe
Beilage 03

Fedor präsentiert das vom Vorstand beschlossene Budget für die
kommende Saison gemeinsam mit den Vergleichszahlen der Vorjahre.
Er weist ausdrücklich darauf hin, dass die Budgetierung generell sehr
konservativ erfolgt, in den letzten Jahren waren die Ergebnisse immer
deutlich besser als erwartet.
Für das kommende Vereinsjahr werden € 29.750,00 an Erträgen und
€ 42.850,00 an Ausgaben erwartet. Das bedeutet einen budgetierten
Abgang von € 13.100,00. Die Mitgliedsbeiträge sollen wie bis anhin in
der Höhe von € 10 für Kinder sowie € 15 für Erwachsene festgelegt
sein. Das vom Vorstand vorgängig genehmigte Budget mit den
vorgeschlagenen M itgliedsbeiträgen wird zur Abstim m ung gebracht.

5.1 Bericht Rechnungsprüfer

Alexandra Werder berichtet über die gemeinsam mit Markus
Stadelmann am 27.10.2022 bei Kassierin Daniela Braun
durchgefuhrte Rechnungsprüfung. Geprüft wurde das Vereinsjahr
2A21 n022 @1 1A.2021 bis 30.09 .2022).

Die Kontoauszüge/Kontostände wurden abgestimmt, Belege in jeweils
über 30 Stichproben geprüft. Die Buchführung war in Ordnung, es gab
keinerlei Beanstandungen.

der Antrag wurde einhellig
genehmigt

Prttfu ngsberichte siehe
Beilage 05

ausführlicher
Beilage 04

TOP 4: Genehmigung des Budgets für die Saison2022/23

TOP 5: Bericht Rechnungsprüfer, Entlastung Vorstand
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Protokoll

Die Buchhaltung ist ubersichtlich und transparent geführt, die
Buchungen können anhand der vorliegenden Aufstellungen gut
nachvollzogen werden.

5.2 Entlastung

Die Rechnungsprüfer beantragen die Entlastung der Kassierin und
des Vorstandes für das Vereinsjahr 202112022.

Die Wahl der Rechnungsprüfer erfolgt,rollierend'für 2 Jahre.
Somit bleibt Alexandra Werder im Amt, als 2. Rechnungsprüfer stellt
sich Peter Scheffknecht zur Verfügung.

einstimmig angenommen

einhellig gewählt,
Wahl wird angenommen

TOP 7:Vorschau auf die Saison2022/23

Fedor hebt hervor, dass unser Online-Basar das ganze Jahr rund um die Uhr benützbar ist.

Fedor gibt einen Ausblick auf die kommende Saison.

Die wichtigsten Termine:

. Sa 12.11. Skibasar des WSV Nofels (siehe Newsletter). 15.{1. - 19.{1. Skinfit Vereinsaktion

. Sa 19.{1. geplanter Sainsonstart am Hochjoch. ev. Sa 03.{2. geplanter Sainsonstart in Brand. Do 08.12. Einfahrtag in Brand. Sa 07. + ge 08.01., Sa 14. + So {5.01.2023 Skikurs. So 22.01, SCO Rennen - Veranstalter SV Tisis. Sa 04.02. Großfeldkircher Mannschaftsmeisterschaft. So 05.02. Großfeldkircher Schülermeistercchaft. Fr 24.02 SCO Rennen - Veranstalter SV Tisis

' Sa 25.03. Vereins- und Familienmeisterschaft. Sa 22.04. SCO Cup Siegerehrung

Die Termine stehen aktuell auf unserer Homepage http://svtisis.at im Google-Kalender.

I fOn B: Wortmeldungen Il----'---------l

Fedor informiert, dass bei Sascha die ÖSV-Karten abgeholt werden können. Weiter bittet Fedor,
die Mitgliedsbeiträge zeitnah zu bezahlen.

Fedor gratuliert Claudia Erath zum Geburtstag.

Fedor bedankt sich bei:

o den Vorstandsmitgliedern für deren Einsatz und Arbeit.
. Eugen Werder für die Zurverfügungstellung des Materiallagers ,Schöpfle'.r Simone Geiger für deren langjährige Arbeit bei der Essensorganisation.

TOP 6: Wahl der Rechnungsprüfer für das Vereinsiahr 2022/23
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Werner Eberle überbringt die Grüße und Glückwünsche des VSV sowie nSVÖ. Er hebt hervor,
dass die Aus- und Weiterbildung hochgehalten wird. Weiter informiert er, dass Neumitglieder
(Kinder und Jugendliche) eine Einstandsprämie von Euro 20 erhalten werden. Abschließend
wünscht er uns viel Schnee, Glück und Erfolg.

Josef Bayr bedankt sich für die Einladung zur GV. Er gratuliert zum abgelaufenen Jahr und freut
sich auf zahlreiche Begegnungen.

Günther Matt gratuliert zur GV und insbesondere Fedor für das erfolgreiche erste Jahr. Er wünscht
ein unfallfreies Jahr und freut sich auf die gemeinsamen Veranstaltungen.

Fedor bedankt sich bei den Vereinen für die tolle Zusammenarbeit.

Nathalie Koch sowie Elisabeth Pucher überbrachten die Grußworte der Stadt Feldkirch. Sie hoben
die mannigfache Bedeutung der Vereine und ihrer Aktivitäten ftrr die Stadt Feldkirch hervor.
lnsbesondere bedankten sie sich für die Arbeit des Vereins sowie aller Mitglieder, die die
Vereinsarbeit unterstützen.

Fedor beendet die Generalversammlung mit einem lfachen ,,Ski heil".

Ende der Generalversammlung: 21:25 Uhr

Feldkirch-Tisis, äffi 13. 11,2A22
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Protokoll der 77 . GV am 1A.11.2022 - Beilage 01: Bericht Obmann

Bericht Obmann

Meine erste Saison als Obmann. Das verspricht eigentlich vielAufregendes und
kann auch einiges Kopfzerbrechen bereiten und das ist natürlich auch
vorgekommen.

Aber insgesamt habe ich gespürt: Das, was den SV Tisis ausmacht, funktioniert!

Da wäre zunächst der Skikurs: 4 Tage Skikurs mit noch spürbaren
pandemiebedingten Einschränkungen, aber mit rekordverdächtiger Teilnehmerzahl
und gefühlt allen Mitgliedern auf und abseits der Piste im Einsatz, sensationell!
Fabian, es war der erste Skikurs, der unter deiner Federführung abgehalten worden
ist, super gemacht! Und

Dann Training, Ausbildung und Rennsport: Aufgrund des Zuwachses in der
abgelaufenen Saison werden es heuer ca.7O Kinder und Jugendliche sein, die im
Verein trainieren. Bei den SCO-Rennen und der Bezirksmeisterschaft - die
Großfeldkircher Meisterschaften sind ja pandemiebedingt ausgefallen - ist der Verein
immer großartig und mit heruorragenden Ergebnissen vertreten. Danke Marcel,
Miriam mit dem gesamten Trainerteam und den rennlaufbegeisterten Kindern und

Eltern für ihr verlässliches und motiviertes Antreten!

Vereinsmeisterschaft: 160 Teilnehmer, nocheinmal alle Mitglieder tatkräftig am
Mithelfen, das Zeitnehmungsteam hat allen Herausforderungen getrotzt, ein voller
Saal beider Siegerehrung, wir können stolz sein!

Unsere Hütte am Alpele: lch bezeichne die Hütte am Alpele beijeder Gelegenheit als
eines der Wahrzeichen der Stadt. Welche Stadt hat schon ein Ausflugsziel auf 1.300
Metern Seehöhe, das fußläufig erreichbar ist und für Mitglieder und Freunde beinahe
das ganze Jahr über offensteht? Vor allem der tägliche \Mnterdienst von Ende
Oktober bis Ende Mäz scheint mir einmalig zu sein. Danke für euren Einsatz Gerald
und Robert, Hubert und Hubert und allen, die sich um unsere Hütte bemühen und an

den Sommer-Wochenenden für das Wohl der Gäste sorgen.

Kein Bericht eines Obmanns darf die Sponsoren und Förderer unerwähnt lassen,
ohne deren großzügige sich auch der SV Tisis hart tun würde: die Bergbahnen

Brandnertal, lntersport Fischer, Autohaus Sonderegger, Bäckerei Steinberg,
Sparkasse Feldkirch, Montfort Apotheke Levis, Spar Albrecht Tisis, Braugaststätte
Löwen, SimpleWash, Omnibusunternehmen Oli Ludwig, BMP Rechtsanwälte, m-ad
Grafikatelier, EMH lT, Stadt Feldkirch, Land Vorarlberg und ASVÖ für ihre finanzielle
und materielle Unterstützung !

Mein Fazit der abgelaufenen Saison: Ein Hoch auf den SV Tisis!
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Protokoll der 77 . GV am 10.1 1 .2A22 - Beilage 02: Bericht Sportwart

Bericht Sportwart

Gerne möchte auch ich Euch recht herzlich zur GV begrüßen.

Mein erstes Jahr als Sportwart war sehr spannend, hat mir extrem Spaß gemacht und freue ich
mich schon auf die bevorstehende Saison.

Kurz zu meinen Anfängen :

Die ersten Termine hatte ich mit Thomas Gohm schon im Oktober 2021. Dann folgten Sitzungen
des SCO, die Großfeldkircher Sitzungen sowie Besprechung mit dem ORG-Team vom Skikurs.

Und so bekam ich einen ersten Einblick und eine Vorstellung vom Aufgabenbereich als
Sportwart, zu dem ich dann am 8. November 2021 gewählt wurde.

Spannend wurde es bei der ersten Trainersitzung. Da lernte ich erstmals alle Trainer kennen.
Dort wurde dann die Gruppeneinteilung festgelegt und die bevorstehende Saison besprochen.

Kurz danach hatte ich noch vom ÖSV eine Corona-schulung und war anschließend auch gleich
COVID-Beauftragter.

Von Oktober bis Mitte November fanden für die Race-Gruppen Trockentrainings statt. Ab
November starteten die ersten Schneetrainings am Hochjoch; ab Saisonstart fand in Brand mit
allen Gruppen jeden Samstag das Training statt.

Den geplanten Saisonauftakt mit einem Trainingslager in St. Moritz der Race-Gruppen mussten
wir wegen der damals geltenden Corona-Bestimmungen leider absagen.

ln der Saison 2021122 trainierten wir 82 Kinder / Schüler / Jugendliche. Dabei waren 19 Trainer
im Einsatz. lnsgesamt gab es 35 Schneetrainings, 13 SCO-Rennen für die Race-Gruppen,
1 Vereinsmeisterschaft und nahmen ein paar von unseren Rennläufern an den Firngleiter-
Landesmeisterschafen teil- Die GFMM und GFSM wurden leider abgesagt.

Ein Highlight war natürlich wieder unser Skikurs, den wir nach einem Jahr coronabedingter
Pause durchführen konnten. Wir hatten wegen der lmplementierung und Umsetzung des
Coronakonzeptes einiges an Mehraufwand, aber unser ORG-Team hat das extrem gut
gemeistert. Und damit waren die zwei Wochenenden ein riesiger Erfolg: wir haben über 80
Kindern beim Skikurs die Freude am Skifahren vermitteln können. Was mich als Sportwart
extrem freut ist, dass 26 Kinder sofort bei uns ins Training eingestiegen sind. Ein besonderer
Dank geht hier an Fabian Kleindienst, der zum ercten Mal die Organisation lrbernahm und das
hervorragend gemeistert hat.

Nach einem Jahr Corona-Pause fanden Anfang Januar die ersten SCO-Rennen statt - unter
strengen Corona-Auflagen, wie

. Maskenpflicht im Startbereich,. keine Bewirtschaftung im Zielbereich,

. keine Zuschauer und. ohnePreisverteilung.

Den Auftakt machten die Tostner und haben gezeigt, dass es auch unter strengen Auflagen
möglich war, Rennen durchzuführen. Den Kindern und Schülern hat es auch zu diesen
Bedingungen Spaß gemacht,
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Protokoll der 77 . GV am 10.1 1 .2A22 r Beilage 02: Bericht Sportwart

\y'Vir waren dann am 221.2A22 Veranstalter von einem Kinder-Slalom. Über 40 Helfer waren im
Einsatz und das Rennen war beiTraumbedingungen ein voller Erfolg! Nochmals vielen Dank an
alle für den Einsatz!

Auch das zweite große Highlight konnte wieder durchgeführt werden: die Vereinsmeisterschafr.
Auch hier waren über 40 Helfer im Einsatz und bei Kaiserwetter konnten wir wieder einen
Vereinsmeister, eine Vereinsmeisterin und die Familienwertung ermitteln. Kommen wir gleich zu
unseren Ergebnissen:

SGO Wertung

Als Verein konnten wir in der Gesamtwertung den hervorragenden 3. Platz belegen.
Stockerlplätze eneichten dabei

Kinder-Gesamtwertung
2. PlaE. Rosa Gopp

Sch ü ler-Gesamtwertu ng
2. Platz Emil Gopp
3. PlaE Leo Gopp
3. Platz Elodie Tichy

Jugend Gesamtwertung
1. Platz Florian Ploder
2. Plalz LucaZelzer
2. P)aE. Julia Bastigkeit

Aber besonders stolz bin ich auf die vielen 5. / 6. I 7. etc. Plätze. Unser Läufer haben sich
hervonagend geschlagen, hinter den SCO-Kaderläufern, die zumindest das doppelte an
Trainings haben.

Ergebnisse Vereinsmeisterschaft

Schülermeisterin : Emma Linder
Schülermeister : Gopp Emil
Vereinsmeisterin : Geiger Franziska
Vereinsmeister : Gopp Emil
Familienmeister: Fam. Geiger

Ergebnisse Firn gleiter-Landesmeisterschaft

Landesmeister Firngleiter: Rosa Gopp, EmilGopp, Franziska Geiger
Silber: Leo Gopp, Fin Surberg
Bronze: Yinzenz Geiger
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Protokoll der 77. GV am 10.1 1.2A22 - Beilage 02: Bericht Sporhrart

Sehr große Freude für mich und auch firr den Verein ist, dass wieder Jugendliche aus dem
Verein auf Ausbildungen waren:

ÖSV-lnstruktor:
Franziska Geiger, Jakob Jehle, Jonathan Perisutti, Florian Ploder, Artur Surberg, Rebecca
Werder

VSV-Übungsleiter:
Mona Braun, Mia Loretz, Lena Loretz, Florian Fußenegger, Laura Fußenegger

Weiter waren bei der Fortbildung in St. Christoph lna Ludwig, Fabian und Kurt Kleindienst,
Alexandra Werder sowie Miriam und Marcel Gohm dabei.

Erlebnisskifahren für Enrachsene
DANKE an Andrea Zelzer und Fin Surberg.

Dann hatten wir noch für alle Helfer ein Fest organisiert. Danke nochmals an alle Helfer für den
Einsatz! Es war ein super gelungenes Fest!

Abschließend ein hezliches Danke fitr die Tätigkeit als Trainer an Volker Hahn und Jörn Zeller.
Einen besonderen Dank an Simone Geiger für das ORG Team Essen. Und vor allem DANKE,
DANKE, DANKE an Thomas Gohm für die wertvolle Unterstrjtzung.

Wir sind schon wieder alle im Einsatz, die Saison 2022123 ist so gut wie vorbereitet.
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Protokoll der 77. GV am 10.11.2022 - Beilage 03: Bericht Hüttenwart

Bericht Hüttenwart zur Saison 2OZU2O22

lm Herbst 2Q21 war es aufgrund der Pandemie nicht möglich einen ,,normalenu Winterdienst
zu planen. Nach reiflicher Überlegung und in Hinsicht darauf, ob ein Betrieb der Hütte aufgrund
nicht abschätzbarer COVID-Maßnahmen überhaupt möglich gewesen wäre, haben wir uns

dazu entschlossen, die Hätte geschlossen zu halten. Hubert Engstler und Hubert Pilgram
sorgten an schönen Herbst- und \Mntertagen auf der Sonnenterrasse dafür, dass die
restlichen Getränke nichtabliefen und entsorgtwerden mussten. An dieserStelle einen großen

Dank dafür an unsere beiden Huberts.

lm Frühjahr meldeten sich schon viele Mitglieder, die sich einen Hüttendienst im Sommer
sichern wollten. Die Nachfrage war erfreulicherweise sehr groß. Noch vor dem Start in die
Sommersaison war die Hütte schon fast ausgebucht.

Der Startschuss zur Sommersaison fiel am Freitag, den 28.04.2022. An diesem Tag wurde
das Getränkelager wieder aufgefüllt. Am darauffolgenden Samstag fand der alljährliche
Hüttenputz statt. Alle Helfer:innen zeigten vollen Einsatz und wurden nach getaner Arbeit mit
einem köstlichen Essen verwöhnt. lch möchte mich an dieser Stelle für die tatkräftige
Unterstützung bei allen Helfern : innen bedanken.

Leider mussten wir an diesem Wochenende feststellen, dass die Wasserversorgung nicht
funktionierte. \Mr musste das Wasser mit Tanks zur Hütte schaffen. Glücklicherweise stellte
sich Schmidle Robert kurzfristig zu Verfügung und begab sich gemeinsam mit einem
Mitarbeiter der A1 Telekom auf Fehlersuche. Nach mehreren intensiven Begehungen vor Ort
konnte schließlich der Fehler gefunden und behoben werden.

Am Freitag, den 06.05.2022, gab es erneut einen ArbeitseinsaE auf der Hütte. Das Zelt für
den Alpelelauf wurde aufgestellt. Am darauffolgenden Tag fand der Alpelelauf statt. Leider
kamen aufgrund des kalten und nassen Wetters kaum Zuschauer in den Zielbereich bei der
Hütte. Frir die Durchftihrung der Verpflegung der Teilnehmer des Laufes gab es großes Lob

und Anerkennung von Seiten des LSV. Auch hier möchte ich mich bei allen Helfern:innen

bedanken. Ohne diese wäre eine solche Veranstaltung undenkbar.

Im vergangenen Sommer fanden auch zwei große Geburtstagsfeiern auf der Hütte statt.
Sowohl Geiger Michael als auch Werder Ulli und Stadelmann Markus feierten dort ihre runden
Geburtstage.

Die für den 1 1.O9.2A22 geplante Bergmesse wurde aufgrund der labilen Wetterlage abgesagt.
lm Nachhinein betrachtet, war es definitiv die richtige Entscheidung. Bei nasskaltem und
wechselhaftem Wetter fanden nur sehr wenige Bergbegeisterte den Weg zur Hütte.

Am 28.09.2A22fand im Löwen Tisis eine kurzfristig einberufene Sitzung mit dem \Mnterdienst
statt. Dabeiwurde gemeinsam die Strategie fürden bevorstehenden Winterdienst besprochen.
lm Rahmen dieses Treffens wurde beschlossen, dass die Hütte diesen \Mnter den Mitgliedern
des SV-Tisis offensteht. Und zwar von Montag bis Samstag. Die detaillierten lnfos dazu gibt's
auf der Homepage.

Am 15.10.2022 wurde der Frondienst durchgeführt. Bei idealem Wetter folgten jedoch nur
wenige Freiwillige dem Aufruf für den nohrendigen Dienst. Nach getaner Arbeit gab es
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Protokoll der 77 . GV am 1A.11.2022 - Beilage 03: Bericht Hüttenwart

sensationelle selbstgemachte Käsknöpfle mit Kartoffelsalat. Mit einigen Kaltgetränken ließ
man im Anschluss den Tag auf der Tenasse ausklingen. Ein großes ,,Dankeschön" an die
Helfer:innen.

Abschließend möchte ich die Gelegenheit nutzen, um auf die Wichtigkeit der Teilnahme an

Arbeitseinsätzen hinzuweisen. Ohne die Mithilfe der Vereinsmitglieder ist es nicht möglich den
Hüttenbetrieb in gewohnter Form aufrecht zu erhalten. lch ersuche jeden einzelnen, sich für
solche Einsätze zu melden. Es macht Spaß und ist sehr wichtig firr den Verein!
DANKE!!!!
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Protokoll der 77 . GV am 1A11.2022 - Beilage 04: Bericht Kassierin

Bericht Kassierin Saison 2OZU2O22

Die Präsentation

Schiverein Tisis
Kassabericht

Saison 70ZL{ 2027
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Protokoll der 77. GV am 10.11.2CI22 - Beilage 04: Bericht Kassierin

Einnahmen in Eurn [nettoJ
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Protokoll der77. GV am 10.11.2022 - Beilage 04: Bericht Kassierin

Ausgäben in Euro [netto]
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Protokoll der 77 . GV am 10.11.2022 - Beilage 04: Bericht Kassierin

Gewinn- und Verlustrechnung
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Protokollder 77. GV am 1§.11.2A22- Beilage 05: Bericht Rechnungspräfung

Da die Wahl der Rechnungsprüfer immer,rollierend' für 2 Jahre erfolgt, bleibt für das
Vereinsjahr 2A?läO7:2 Markus §tadelmann irn Amt. Alexandra Werder wurde in der General-
versammlung am 12"11.äA?1 als Rechnungsprüfer für die Vereinsjahre 2§2112022 und
2AZAZA23 gewählt.

Rechnungsprüfung §aison Z§21 I 2§?.2

Auftragsgemäß haben wir am Donnerstag, den 27.10.2A22 den Rechnungsabschluss für die

Saison 2AXn022 im Sinne derVereinsstatuten im Haus der Kassierin Daniela Braun
geprüft. Von Daniela Braun (Kassierin) erhielten wir dazu bereitwillig alle Ausklnfie.

Forderungen und Verbindlichkeiten

Der Verein unterhält folgende Konten bei der Sparkasse der Stadt Feldkirch:

#*r*k*xrts§'l äur &hwi*k*a"tmm d*s HahXur?§sv*rk*hr* §?§§§'l äuf &ffi?rfttl{* il *§ ur* *ffirs:

AT ?4 2*6{} 4ü*7 **ü* r_§47 5e h iv* r* n Tisis 1S.834,5G

AT 7? ä*§{} 4üü7 ***ü 13S5 §*hive r* n Ti s is, frdG- ß* iträge ü,**
§ t*rt:

ffit htutte il31- ü25 41- 77ä §uhäv*r*i* Y §, V*relnshutte 14.5*5,6§

LSFlI* ü3:" ü25 3ü l-71 §rhiw*r**n T § § Lü. LtS ,L7

ä4Mc *31" *ä5 4i. 77ä §c*t iwe r* I * T e l_3.m7,?4

§arg*ldh*stand / Handka*sa: 57*,üü

x*§ntqp*äaht umg §k* *nei}#s I - 2" Sä4, ?5

Ses*ff?t: §3.ää?rSä

Nach mündlicher Erklärung der Kassierin existieren keine weiteren Konten auf den

Namen des Vereins. Die genannten Konten sind in den Jahresabschluss eingeflossen.

Der Verein hat keine weiteren Forderungen oder Verbindlichkeiten.

Buchflihrung

Die §alden der Buchführung stimrnen mit den Bankauszugen überein. Die Belege wurden
in rund 30 §tichproben geprüft. Die Belege der Buchführung werden übersichtlich

aufbewahrt.

Der Vorstand beriet in der Sitzung vom 22.09.2021 das Budget für das Vereinsjahr

2021fi2 und hat dieses im Nachgang im tJmlaufuerfahren einstimmig beschlossen. Das

Budget wurde wie in den vergangenen Jahren sehr konservativ geplant.
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Protokoll der 77 . GV arn 1 0. 1 1 .2CI22 - Beilage 05: Bericht Rechnungsprüfung

Gegenüberstellung Budget geplant und Einnahmen/Ausgaben lt. Rechnungsabschluss:

äüä3"1ä*ää

&bseh{*ss
ä#33/ä*ää

ffi# pi*r-rt
äs?#l2s2r
&bsrh I l*ss

f;in nah ry:e r'l q? 1 1/1 d.RvJ .** ._l t.# äs" ü5ü,*ü 3*":-45, 1"5

,&usgah* n -3§.§ää,3.§ -47.SS3,#* -äl""ss?,75
Diff* re nz 1"4s7,7* - ts. ä43,** s,2s7,4S

V*rm*#em G*sarxt §§" §ä7,S3 54. §ä5,63_ 54.6ä5, ül-

ftuekä*S#n Hutte* * äw*ckg*b*nd*rr 14" 5*S,fiS - 13" 7ü4,S3 * :.§. ?*4, *3
f r* i v* rfxgbar" 38" §?? ,27 4,*.*ä*,7S 4*" §2ü,78

*iffer€nr &bssh§uss rt,l F{affi{"§ftS r"?. ?45, §* - 3"4, ü§5,*ü

' ln der Vorstandssitzung vom 07.03.2016 wurde beschlcsseo, daEs die Übersshüsse aus dem Haittengeschäfr, die die im
Budget geplanten Einnahmen der Hütte üborschreit6n, den Rilcklagen der Hütte zugeflrhrt yv"rden, bis die Sunrme der
Rücklegen wieder € 10.000,00 eneichen.
lm Sinne der Transpärenz wsrden die zweckgebundenen Rücklagen der Vereinshütte jetrt extra ausgewiesen, damit ist

auch das frei verfügbare Kapfial ersichtlich.

Soweit vsn unserer Früfung erfasst, lagen für alle Aungaben außerhalb des geplanten
Buclgets Sesshlüsse des Vorstandes vor. Die Ausgaben erfolgten nach dem Grundsatz
der Wrtschaftlichkeit und dem in den Statuten genannten Vereinszweck.

Die Prüfung der Buchführung ergab keine Beenstandungen.

Mitgliedsbeiträge

Die Mitgliederverwaltung erfolgrt tlber die Vereinssofrware Clubdesk, Auch die
Vorschreibung und Buchung der Mitgliedsbeiträge wird über dieses Programm
abgewickelt.
Mitgliedsbeiträge und Skikurseinzahlungen erfolgen über das Girokonto
,,Mitgliedsbeiträ9e", welches mit den Buchungen in Clubdesk a§estimmt wird.
Der Saldo des Girokontos,Mitgliedsbeiträge'wird zu jedem Monatsultimo auf das
Girokonto des Schiverein Tisis tlbertragen.

Lt. Bestand in Clubdesk hat der Verein am Ende des abgelaufenen Vereinsjahres 734
Mitglieder.
Davon zahlende Mitglieder: 729, Ö§V-Mitglieder: 259.
685 Mitglieder haben den Mitgliedsbeitrag bezahlt, bei63 Mitgliedern blieb der Beitrag
offen.

Mitgliedsbeiträge gesamt bezahlt: € 13.674,20
- davon fulG-Beitrag Ö§V: € 4.877,20
- davon MG-Beitrag Verein: €.8.747,30
- Spenden / Übezahlungen: €49,7A

Es gab nichts zu beanstanden.

Veneicherungen

VLV-Bündelversicherung §ereinshirtte + Allg. Hafrpflichtversicherung) Pol. 6ü32991717
Roland-Rechtsschutzversicherung Pol. 80.010407'l {für Funktionäre, Trainer, Helfer)

d.tö



Protokoll der 77 . GV am 1A.11.2022 - Beilage 05: Bericht Rechnungsprufung

Äntras än die teneralversarnnrluns
Wr stellen als Rechnungsprüfer den Antrag

a) die Jahresrechnung 2021 /2A22 zu genehmigen,

b) der Kassierin Daniela Braun sowie dem Vorstand die Entlastung zu erteilen,

c) der Kassierin fitr dle in Ordnung befundene Geschäftsgebarung Dank und
Anerkennung auszusprechen.

Ti*is, §ffi ?7 ,1 *.2*eä

Sie Rechnunssprüfer:
Alexandra Werder ,+ Markus Stadelmanrl

ti?



Anw'esenheitsliste
zvy Generalversarnmlung des Schiverein Tisis
am 10.L1-,2A22 um 20:üü Uhr in der Braugaststätte Löwen, Tisis
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Nr.
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Anwesenheitsliste
zur Generalversammlung des Schiverein Tisis
am 14.LL.2A22 um 2ü:00 Uhr in der Braugaststätte Löwen, Tisis
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Anwesenheitsliste
zur Generalversammlung des Schiverein Tisis
am 10.11".?A22 um 20:00 Uhr in der Braugaststätte Löwen, Tisis
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Nr.

Name Unterschrift
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Anwesenheitsliste
zur Generalversammlung des Schiverein Tisis
am 1ü.!L.ZüZZ um 20:00 Uhr in der Braugaststätte Löwen, Tisis
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